



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan DDS di Desa Caringin untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

May 29, 2024 - 13:18



*Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan DDS di Desa Caringin untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi, Aiptu Hidayat, melaksanakan kegiatan Door to

Door System (DDS) untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran warga tentang berbagai isu keamanan dan keselamatan. Kegiatan ini dimulai pukul 08.00 WIB di wilayah Kampung Caringin, Desa Caringin.

Kapolsek Cisolok, AKP Nandang Herawan, S.Pd., dalam laporannya kepada Kapolres Sukabumi menjelaskan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya proaktif kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). "Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aiptu Hidayat, telah melaksanakan DDS ke warga masyarakat Kampung Caringin dengan tujuan memberikan himbauan dan berdialog langsung dengan warga," ujar AKP Nandang Herawan.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Hidayat menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Caringin, antara lain:

1. **Waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Mengingatkan warga agar tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan bergaji besar yang bisa menjadi modus TPPO.
2. **Antisipasi Musim Kemarau:** Mengingatkan warga untuk waspada terhadap kebakaran lahan dan kemungkinan kekurangan air bersih selama musim kemarau.
3. **Aktivasi Satkamling:** Mendorong warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka.
4. **Menjaga Keamanan dan Ketertiban:** Mengajak warga untuk selalu menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Caringin.
5. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Mengingatkan warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan di lingkungan mereka.

"Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif," tambah AKP Nandang Herawan.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka serta membangun komunikasi yang lebih baik antara warga dan aparat kepolisian.